

Ahora con temas de fútbol  Descárgatelo ahora
El navegador de Google 

Viernes, 18 de junio de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS | CANALES | BLOGS | PARTICIPACIÓN | HEMEROTECA | BOLETÍN | ESPECIALES | MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY | BUSCAR EN Ask

PORTADA | GRANADA | PROVINCIA | DEPORTES | ANDALUCÍA | ACTUALIDAD | CULTURA | OPINIÓN | SEMANA SANTA | TV | TECNOLOGÍA | SALUD | RSS

Granada Hoy | Granada | La vicerrectora Kelly es elegida presidenta del grupo Coimbra

La vicerrectora Kelly es elegida presidenta del grupo Coimbra

Es la primera vez que una mujer ocupa el cargo y que es asumido por una institución española

REDACCIÓN /GRANADA | ACTUALIZADO 18.06.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos 

La vicerrectora de Relaciones Internacionales de la Universidad de Granada, Dorothy Kelly, ha sido elegida como presidenta del Grupo Coimbra de Universidades para los próximos tres años. Se trata de la primera vez que una universidad española accede a la presidencia de esta prestigiosa red, al tiempo que la vicerrectora de la UGR se convierte en la primera mujer que accede al cargo.



Dorothy Kelly.

El Grupo Coimbra es una red de universidades europeas que fue fundada en 1985 y se constituyó oficialmente en 1987. Congrega a 39 instituciones académicas europeas, que comparten las características de ser multidisciplinarias, de larga tradición, de alto nivel docente y científico, y de estar situadas, salvo pocas excepciones, en ciudades no capitales. Entre sus miembros se encuentran algunas de las universidades más antiguas y prestigiosas del continente. En la última Asamblea Anual del Grupo, celebrada en Iasi (Rumania) y donde se produjo la elección de la vicerrectora de la UGR como presidenta del comité ejecutivo, también se ha aprobado la entrada de un nuevo miembro: la Universidad de Estambul.

Kelly dice que en su mandato tratará de promover la internacionalización, la cooperación académica y la excelencia en la docencia y la investigación, desarrollar buenas prácticas a través del intercambio de experiencias.

0 comentarios 0 votos 

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

 Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad [Ver más comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez dela Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

39 comentarios



Pie de foto